

PROTOKOLL DES PLENUMS VOM 10. DEZEMBER 2019

Anwesend sind: Vorstand: Christina, Robert. **Geschäftsstelle:** Michael, Franz,
Kalle Mitglieder & Interessierte: Egilde, Volker, Claus & Dietmar

Veranstaltungsrückblick und Planungen

Gedenkgottesdienst in der Stadtkirche

Unser Gedenkgottesdienst für alle an den Folgen von Aids verstorbenen Menschen und ihre Angehörigen in der Stadtkirche am Vorabend des Welt-Aids-Tages (30.11.2019) war gut besucht; auch viele Gemeindemitglieder zeigten ihre Solidarität. Anlässlich dieses Gottesdienstes fand auch die Finissage der Ausstellung von Georg Linde statt. Prädikant Holger App leitete den Gottesdienst.

Die Plenumsteilnehmer diskutierten, ob es nicht auch die Möglichkeit des Gedenkens in einem anderen, nicht ganz so konfessionellen Zusammenhang gäbe. Es wurde der Vorschlag gemacht, statt eines Gottesdienstes ein Orgelkonzert zu veranstalten. Die Frage wird im nächsten Jahr neu diskutiert.

Bericht aus den Gruppen

Café Positiv

Das Café Positiv findet in diesem Jahr zum letzten Mal am kommenden **Freitag, 13.12.2019** ab 14:00 Uhr statt. Neue Interessierte sind immer willkommen.

MSM-LAG in Marburg

Robert nimmt für uns am Treffen der Landesarbeitsgemeinschaft MSM(„Männer, die Sex mit Männern haben“) in Marburg am 11.12.2019 teil.

Beratungschat Health Support der Deutschen Aidshilfe

Im November erreichten uns viele Anfragen im Beratungschat des Health Supports. Wir waren rund 30 Stunden Online erreichbar.

Cruising Coop

Sowohl im November, als auch im Dezember war Cruising Coop mit je zwei Terminen zu Präventionseinsätzen auf dem Buchrain. Warme Getränke sind ebenso begehrt wie die Möglichkeit, den Kondomvorrat aufzufrischen. Im Pornokino gab es wieder Beratungsgespräche; auch wurden Kondome nachgelegt.

Ausflug zum Weihnachtsmarkt in Hanau

Café Positiv und die Frauengruppe bieten eine gemeinsame Fahrt zum Weihnachtsmarkt in Hanau am 17.12.2019 an. Start in der AHOF ist 15:00 Uhr. Wir bitten um verbindliche Anmeldung in der Geschäftsstelle.

Bericht aus der Geschäftsstelle

Bärchen 2019

Der diesjährige Aids-Solidaritäts-Teddy ist sehr beliebt. Die Vorräte in der Geschäftsstelle sind fast aufgebraucht. In zahlreichen solidarischen Geschäften und im Bürgerbüro der Stadt sind noch wenige Exemplare vorrätig.

Bericht des Vorstandes

Kranlauf

Nach zahlreichen, vielfältigen Diskussion beschloss der Vorstand gemeinsam mit den Mitarbeitern im Jahr 2020 keinen weiteren Kranlauf durchzuführen. Um eine solche Mammutaufgabe zu stemmen, benötigt man jemanden, der bereit ist, die alleinige Verantwortung für die Durchführung auf sich zu nehmen. Und es braucht sehr viele Ehrenamtliche, auf deren Schultern die vielfältigsten Aufgaben zuverlässig und eigenständig verteilt werden können. In finanzieller Hinsicht waren auch die bisherigen Kranläufe einem hohen finanziellen Risiko ausgesetzt. Auch ist die Freiluftveranstaltung im Oktober extrem wetterabhängig.

Die Entscheidung, uns von Kranlauf zu verabschieden, ist keinem der Mitarbeiter und auch dem Vorstand nicht leicht gefallen. Der Kranlauf bringt ja auch zahlreiche Vorteile für den Verein und positioniert ihn in der Öffentlichkeit.

Der Verein dankt noch einmal allen Beteiligten für ihre bisherige Unterstützung.

Auch im Plenum wird der Kranlauf noch einmal leidenschaftlich diskutiert. Es wird der Vorschlag eingebracht zu prüfen, ob sich die AHOF nicht mit einer Tombola beim Radrennen am Hessenring am 3. August 2020 beteiligen könnte.

Verschiedenes

Neue Ehrenamtskarte 2020

Im nächsten Jahr gibt es die neuen Ehrenamts-Karten. Die Inhaber einer solchen Karte werden angeschrieben, ein neuer Antrag für die Ehrenamtskarte muss beim Freiwilligen-

zentrum Offenbach gestellt werden.

Eine Ehrenamtskarte kann erhalten, wer sich kontinuierlich mindestens je fünf Stunden wöchentlich für einen Verein engagiert, ohne dafür ein Entgelt zu erhalten. Der Antrag muss in der Geschäftsstelle geprüft und von einem Mitarbeiter/einer Mitarbeiterin gegen gezeichnet werden.

Neujahrsempfang 2020

Der Neujahrsempfang findet am **21.01.2020** um **19:00 Uhr** statt. Das Essen bringen wir mit, in der Geschäftsstelle liegt eine Liste zum Eintragen aus.

Bisher haben zugesagt:

Michael – Salat

Christina – Mousse au Chocolat

Claus – Nudelsalat

Dietmar – Kartoffelsalat

Volker – Laugengebäck

Egilde – Kürbissuppe

Veranstaltungen 2020, Allgemeine Planungen:

Neujahrsempfang	21.Januar 2020, 19:00 Uhr
Hessentag	05.06.–14.06.2020 in Bad Vilbel.
Mainuferfest	Samstag, Sonntag 20.06., 21.06.2020
Lichterfest	Samstag, 08.08.2020 , 20:00 – 23:00 Uhr
Tag der Selbsthilfegruppen	Samstag, 05.09.2020 , 10:00 –15:00 Uhr Fußgängerzone in der Frankfurter Straße
Interkulturelle Woche	Termin noch offen
Welt-Aids-Tag	1.12.2020

Christina beendet das Plenum um 20:25 Uhr.

Protokoll Robert Beckmann & Kalle Ohnemus, 17. Dezember 2019